

学校だより

第 5 号
令和6年9月30日発行
発行者 校長 田代 茂

荒海中生活躍しています

2学期が始まり瞬く間に1ヶ月がたちました。この間に、多くの対外行事、校内行事があり、その中で生徒は多くの素晴らしい活躍をしてきました。

英語弁論大会、全会津駅伝大会、修学旅行、職場体験、町探険学習、郡中体連新人大会、生徒会選挙と毎週大きな行事がありました。その全てで意欲的に取り組む様子があり、「失敗を恐れず挑戦しよう」「やるべき時は一生懸命取り組もう」といった姿がみえました。たいへん素晴らしかったです。今回の学校だよりは、活動のほんの一部ですが、いきいきとした生徒の姿で学校の様子をお伝えします。

2学期には、まだまだたくさんの行事があります。学びの機会もたくさんあります。荒海中生全員の活躍を楽しみにしています。

修学旅行



大阪城天守閣で 大阪の町が一望。



班別研修出発 大阪は路線がたくさん。
どの路線に乗るの？



中華街で夕食。
食べきれませんでした。



なんば花月で。
1人多い！ だれでしょう？



USJでたくさんのおみやげ。
疲れてない？ まだまだ元気！



最終日、有名なえびす橋
グリコの看板前で。

大会結果から

南会津英語弁論大会	暗唱の部	奨励賞		
全会津駅伝大会	男子	31位		
	女子	27位		
郡中体連新人大会	野球	惜敗		
	卓球	男子団体	優勝	
		男子個人	1年S	2位
				3位
			オープンD	3位
		女子個人	オープンS	3位

職業体験学習(2年)



ユニフォームが似合っています
仕事を安心して任せられそうです。



できることが、どんどん
多くなっていきます。



力仕事ができそう。
たのしい。

町探検学習(1年)



旧南会津郡役所で
丁寧に説明していただきました。



藍染め大成功
一人一人違う模様がステキです。



もしもし・・・
郡役所長さんになった気分で。

郡英語弁論大会 全会津駅伝大会 新人大会 生徒会選挙



英語弁論大会
練習の成果を発揮しました。



全会津駅伝大会 駅伝部全員
気持ちを1つに頑張りました。



卓球部 男子団体優勝
個人もたくさん入賞がありました。



野球部円陣
気合いを入れて試合開始。



バレー部は全会津から出場です。



3年生が壮行会で、2年生を応援
してくれました。



生徒会選挙
新役員の活躍が
楽しみです。

